

みどりの子 明るく やさしく 根気よく



緑が丘だより

第5号

令和7年9月

宇都宮市立緑が丘小学校 皆川 美弥子



ミストを浴びて！

学校に子どもたちが戻ってきました！

夏休みが終了して、9月1日から学校が再開しました。猛暑続きの夏休みでしたが、大きな事故などなく、子どもたちが無事に学校に戻ってきたことを大変うれしく思います。ご家庭や地域の皆様のご支援に感謝申し上げます。

秋の気配はあまり感じられず、厳しい暑さが続いていますが、子どもたちは1学期のまとめの学習に取り組んだり、暑さの合間をぬって友達と外遊びを楽しんだりしています。

夏休み前には、「緑が丘小学校応援基金」に出資していただき、地域協議会やPTAのご協力で、昇降口にミストを取り付けました。暑さ疲れをしている子どもたちも、ミスト効果でしばしの涼を感じ、ほっと一息ついています。

緑が丘ふるさとまつり



夏休み初旬の7月26日、本校校庭にて第38回緑が丘ふるさとまつりが行われました。

今回も、自治会ごとに趣向を凝らした振り付けや衣装で、参加した子どもたちは、多少照れながらも、大人の皆様のリードやサポートで楽しそうに踊っていました。地域のつながりを感じながら皆で踊る間に、だんだんに夕闇が迫ってくる夏まつり。この特別な体験の記憶は、ふるさとの温かさとして、いつまでも子どもたちの心に残ることと思います。



運動会のお知らせ



- ◇ 日 時 11月1日（土） 8:30～11:50頃
- ◇ 種 目 徒競走（1・3・5年） 障害走（2・4・6年）
団体種目（学年ごと全学年） ダンス表現（低・中・高のブロックごと）
紅白リレー（各学年選抜選手） 応援合戦（全校生）
- ◆ 雨天時：11月2日（日）に実施。1日（土）は休み。
2日（日）も雨天の際は、3日（月祝）に実施。いずれの場合も4日（火）は振替休日。

地域の皆様へ

当日は、来賓用テントをご用意して、地域の皆様のご来校をお待ちしております。

招待状等はございませんので、どなたでもお越しいただき、子どもたちの元気な姿にご声援をいただけますと幸いです。